



## Chronique de Décembre 1898

---

5 décembre. — Conférence faite à la Société de Géographie, par Mgr Streicher, vicaire apostolique du Nyanza septentrional.

28 décembre. — Mort de M. Etienne Pagny, statuaire, décédé à l'âge de 69 ans. Indépendamment d'autres œuvres très nombreuses, on doit notamment à cet artiste, le groupe des Enfants du Rhône, placé à l'entrée du Parc de la Tête-d'Or, les cariatides qui ornent l'horloge monumentale de l'Hôtel de la Préfecture, à Lyon, et les plaques commémoratives, inaugurées à l'Hôtel de Ville, le 30 octobre dernier.

30 décembre. — M. Lafon, professeur honoraire à la Faculté des Sciences et président de l'Académie des Sciences, Belles-Lettres et Arts de Lyon, est nommé chevalier de la Légion d'honneur.

— M. le docteur Crolas, professeur à la Faculté de Médecine, est nommé officier de la Légion d'honneur.

31 décembre. — M. Moras, procureur général près de la Cour d'appel de Lyon, est nommé officier de la Légion d'honneur.



---

Le Gérant : P. BERTHET.